

Sockelsauger C6 Furniture Vacuum Cleaner



Der integrierte Staubsauger

Der neue Sockelsauger C6 von GRONBACH ersetzt den umständlichen Einsatz eines handelsüblichen Staubsaugers auf effiziente Weise. Durch einfaches Antippen des Edelstahlknopfes mit dem Fuß oder einem Besen wird der Sockelsauger in Betrieb gesetzt. Anfallender Schmutz, der vor den Saugschlitz gekehrt wird, wird dank des leistungsstarken 600-Watt-Motors in Sekundenschnelle weggesaugt.

Mit seiner geringen Bauhöhe von 10 Zentimetern lässt sich das Gerät – auch nachträglich – unter fast jedem Möbelstück und in jeder Einbaufreizeile integrieren; alles, was dazu benötigt wird, ist ein normaler 230-Volt-Stromanschluss. Neben dem Einbau in einer Küche ist der Sockelsauger überall dort einsetzbar, wo häufig Schmutz anfällt – beispielsweise in einer Garage oder einer Hobby-Werkstatt.

The integrated vacuum cleaner

The new Furniture Vacuum Cleaner C6 from GRONBACH offers an efficient alternative to the cumbersome, commercially-available vacuum cleaner. To activate the Furniture Vacuum Cleaner, simply tap the stainless steel button with your foot or broom. Any dirt swept in front of the suction slot is sucked away in mere seconds, thanks to the powerful 600 watt motor.

With its low height of 10 centimeters, the device can be integrated under almost any piece of furniture and into every built-in front, even after the fact – all that is needed is a normal 230 volt power connection. In addition to kitchen installation, the Furniture Vacuum Cleaner can be used wherever dirt frequently accumulates – for example in a garage or workshop.



1 Praktisch

Der Sockelsauger C6 verwendet handelsübliche Swirl® Staubsaugerbeutel mit Anti-Allergen Filter. Um einen vollen Beutel zu wechseln, muss das Gerät nur kurz herausgezogen, die Saugraumklappe geöffnet und mit einem einfachen Klick ein neuer Beutel eingesetzt werden.

2 Hochwertig

Mit seiner klaren und geradlinigen Edelstahloptik harmonisiert der Sockelsauger perfekt mit jeder Arbeitsumgebung. Das neue Modell C6 besitzt einen großflächigen und leicht mit dem Fuß oder einem Besen zu bedienenden An-/Ausschalter, mit dessen Hilfe der Kunde selbst entscheiden kann, wann und wie lange er saugt. Die hochwertige Verarbeitung erfolgt im GRONBACH-Werk in Wasserburg – Qualität „Made in Germany“.

3 Vielseitig

Zum Reinigen von Schubkästen und anderen schwer zugänglichen Stellen stehen verschiedene Bürstenaufsätze in Kombination mit dem Saugschlauch und der Einschubdüse zur Verfügung.

230 Volt / 50 Hz
600 Watt Motorleistung
Einbaumaße in mm (B x H x T): 345 x 100 x 460
Einbau ab 100 mm Sockelhöhe

1 Practical

The Furniture Vacuum Cleaner C6 uses standard Swirl® vacuum cleaner bags with an anti-allergen filter. In order to change a full bag, simply pull out the device, open the suction chamber and insert a new bag with a simple click.

2 High-quality

With its clear and straight-line stainless steel optics, the Furniture Vacuum Cleaner operates in perfect harmony with every working environment. The new C6 model has a large, easy-to-use on/off switch, which allows the user to decide when and how long the device operates. The high-quality processing is done at the GRONBACH factory in Wasserburg – quality ‘Made in Germany’.

3 Versatile

For cleaning drawers and other difficult access areas, different brush attachments are available, in combination with the suction hose and the slide-in nozzle.

230 V / 50 Hz
600 watt motor power
Dimensions, in mm (W x H x D): 345 x 100 x 460
Installation from 100 mm base height